



Blessed Sacrament School
Wednesday Weekly
October 2, 2024

Habilidad de la semana de Boys Town: aceptar un "no" como respuesta

1. Mira a la persona.
2. Diga "está bien".
3. Mantén la calma.
4. Si no estás de acuerdo, pregunta más tarde.

Queridas familias del Santísimo Sacramento,

Tenemos noticias emocionantes: el Sr. Joseph Ambs, nuestro nuevo maestro de inglés y literatura de la escuela secundaria, tuvo un nuevo bebé el martes por la mañana temprano. Nació Pio John, lo que convierte a la familia Ambs en una familia de cuatro personas, ¡con su hermana mayor! Todos están sanos y bien. Por favor, recen por el Sr. Ambs y su familia. Tenemos pensado volver a verlo la semana que viene. ¡Incluí una foto a continuación!



En Cristo,

Señora Jennifer Tran

INSCRIPCIÓN PARA BECAS ADICIONALES PARA EL CURSO ESCOLAR 24-25

La beca OSN cambiará de nombre a Becas de Educación y hay un período muy breve para solicitar becas adicionales para 2024-2025, pero muchas más personas son elegibles según sus ingresos y calificaciones. A continuación, se muestra cómo presentar la solicitud y más información. **El último día para presentar la solicitud es el 20 de octubre .**

- [Enlace de solicitud para padres](#)
- [Vídeo de capacitación para padres](#)
- Hoja de referencia LB1402 (adjunta); detalla los criterios de elegibilidad y prioridad de LB1402
- [Sitio web de apoyo para padres](#)

Envíe un correo electrónico [a Jennifer-tran@cdolinc.net](mailto:Jennifer-tran@cdolinc.net) con cualquier pregunta!

CAMISETAS FAMILIARES ESCOLARES

El próximo viernes 4 de octubre se repartirán camisetas familiares. Cada camiseta cuesta aproximadamente **14 dólares** . Si puede, pague las camisetas de sus hijos. (y quizás más si quieres intentar cubrir a algunas familias que no pueden pagar), mediante cheque o efectivo (a la oficina) o envíe el dinero por Venmo a <https://venmo.com/u/Clarissa-Luther-Hunt> . ¡Gracias por todas y cada una de las contribuciones!

VOLUNTARIOS DE VOLEIBOL JH

Inscríbete [aquí para ayudar a que nuestros últimos tres partidos de voleibol en casa sean posibles y exitosos. Nuestro próximo y último partido en casa](#) será el lunes 7 de octubre a las 6:00 p. m. ¡Vamos Comets !

CONFERENCIAS DE PADRES Y MAESTROS

Las conferencias ya se realizarán la próxima semana: **el martes 8 de octubre** de 3:40 a 5:00 p. m. y de 5:45 a 7:00 p. m. y **el jueves 10 de octubre** de 1:30 a 6:00 p. m. ¡A continuación, encontrará una forma de registrarse! Tenga en cuenta que es posible que el Sr. Ambs no esté disponible para las conferencias según cómo esté su nuevo bebé. Además, aquí se encuentran los siguientes horarios y lugares para los maestros que no son tutores:

Martes y jueves : el Sr. Cappel (Educación Física) y la Sra. Brown (Biblioteca y Consejera) estarán en el gimnasio. La Sra. Heiden (Arte/Computación) estará en la sala de arte en el segundo piso.

Sólo los martes : Sra. Furrow (música) y Sra. Bredehoft (intervencionista)

Solo jueves : Sra. Lewallen (maestra titular) en su habitación en el piso 3-5.

Inscripciones para PK-5 : todas estarán en las aulas de los maestros.

Inscripciones para JH : todas se realizarán en el gimnasio (inscríbese para Mr. Ambs, pero tenga en cuenta que es posible que esté en casa con su nuevo bebé)

¡Esperamos poder conectarnos con usted la próxima semana!

FONDOS DE LA PTO PARA DESEAR

En Blessed Sacrament tenemos la suerte de contar con maestros y personal increíbles que ayudan a nuestros niños a crecer en su educación y fe. No hay mejor manera de mostrar apoyo a nuestros maestros que ayudarlos a obtener algunos recursos adicionales en su salón de clases para ayudar a nuestros estudiantes a convertirse en lo mejor que pueden ser. PTO se complace en patrocinar el proyecto Fund-A-Want. En esta [lista de deseos de Amazon](#) hay suministros / herramientas adicionales que nuestros maestros están solicitando para sus aulas. Si no está seguro de qué comprar, puede comprar una tarjeta de regalo y la PTO las compilará y realizará una compra con ellas. Este proyecto se desarrollará hasta **el viernes 18 de octubre** . Los artículos se pueden enviar directamente a Blessed Sacrament en 1725 Lake St, Lincoln, NE 68502 o puede traerlos. Gracias por ayudarnos a apoyar a nuestros maestros. Si tiene alguna pregunta, comuníquese con Clarissa Hunt en ceceluther@yahoo.com o 402-480-2225.

FESTIVAL DE OTOÑO

¡El Festival de Otoño ya está aquí! Esta es la recaudación de fondos anual de nuestra Iglesia y las ganancias se destinarán a mejoras en la escuela, con especial atención a la entrada de la escuela. **El 26 de octubre es la Noche de Adultos** (21 años o más) de 6:30 a 9:30 p. m. e incluye una comida, entretenimiento y una rifa. **El 27 de octubre es el Día de la Familia** y se lleva a cabo de 11:00 a. m. a 1:30 p. m. Habrá una comida, juegos para niños, una subasta silenciosa, la Tienda de Dulces y mucha diversión. ¡Planifique traer a su familia y amigos!

Como parte del Festival de Otoño, ¡necesitamos tu ayuda! Para los estudiantes más pequeños o los únicos en cada familia, pedimos que los estudiantes de los grados PK-3 donen una bolsa de dulces “mini” envueltos individualmente y que los estudiantes de los grados 4 a 8 donen un paquete de 12 refrescos. *Solo se necesita un artículo por familia* . **Los dulces/refrescos donados se pueden dejar en la oficina de la escuela antes del 7 de octubre.** ¡Gracias!

CONCURSO DE BOLETOS DE RIFA

Hoy, su(s) hijo(s) traerá(n) a casa un cuadernillo (10 boletos de lotería de Fest Quest) para vender. ¡Cada boleto cuesta \$2 y tiene hasta **el viernes 25 de octubre** para venderlo y entregarlo! Para seguir haciendo

que sea divertido para los niños y darles algo de motivación, la clase que venda la mayor cantidad de boletos por estudiante no solo tendrá el derecho de alardear, sino también un DÍA DE VESTIMENTA INFORMAL y un REGALO ESPECIAL. Los estudiantes pueden entregar los boletos vendidos con dinero a la oficina o al maestro de su aula en el sobre provisto con su nombre. Gracias de antemano por ayudarnos a recaudar dinero para nuestra escuela.

JORNADA DE TRABAJO AL AIRE LIBRE DE OTOÑO DE LAS HERMANAS CK

Sábado 5 de octubre, 13:30-16:30 horas

Plantaremos árboles, cubriremos con mantillo, limpiaremos nuestro huerto y cortaremos árboles. Algunos artículos útiles que se pueden traer son palas, guantes de trabajo, carretillas, camionetas y motosierras. Los niños también son bienvenidos, ¡y pueden usar esto para las horas de servicio! Marque sus calendarios ahora y comuníquese con la Hermana Mary Angela en sr.mary-angela@cdolinc.net si desea venir y ayudar. Imprima y complete también un [FORMULARIO DE RESPONSABILIDAD](#) (uno por adulto; los niños se agregan al formulario para adultos). Casa Madre Villa Regina, 4100 SW 56th St., aproximadamente 2 millas al oeste y al sur de Pioneers Park. También se aceptan personas sin cita previa.

NOVENA PARA LAS PRÓXIMAS INICIATIVAS DE VOTACIÓN

[A continuación](#) se incluye una novena al Sagrado Corazón que le recomendamos rezar para ayudar a derrotar [la Iniciativa 439 , la peligrosa y extrema propuesta de referéndum a](#) favor del aborto. Se adjunta más información sobre ambas iniciativas, además de la información que se proporciona en el enlace anterior. ¡Dios mueve montañas!

VOLUNTARIOS DE CAJAS DE PIZZA

Este año, la PTO vuelve a hacer pizza boxing para los partidos de fútbol en casa. Se trata de una increíble recaudación de fondos para la PTO que nos ayuda a apoyar a nuestros profesores y estudiantes proporcionándoles material, financiando excursiones, fiestas de recomendación positiva a la oficina y mucho más. ¡La PTO recibe 100 dólares por voluntario! Hay un requisito de edad mínima de 16 años para ser voluntario. Envíe un correo electrónico a Clarissa Hunt a ceceluther@yahoo.com o envíe un mensaje de texto o llame al 402-480-2225 si puede ser voluntario. A continuación, se muestran las fechas de los partidos de fútbol y la hora de llegada de los partidos para los que sabemos la hora de inicio. ¡Gracias por apoyar a la PTO y a nuestra escuela! 🍕

5 de octubre Rutgers (regreso a casa) – COMPLETO

2 de noviembre UCLA – COMPLETO

de noviembre Wisconsin – Hora de llegada al estadio por determinar. **Se necesitan 4 voluntarios.**

BECAS DE OPORTUNIDAD DE NEBRASKA



OSN ha ayudado a varias de nuestras familias con la matrícula este año escolar y, debido a la generosidad reciente, ¡hemos donado \$7,000 adicionales! Aún hay tiempo para donar dinero que de todos modos se destinaría a sus impuestos a través de créditos fiscales. ¡Asegúrese de especificar nuestra escuela, para que el dinero se destine directamente a nuestras familias! Además, las solicitudes se abrirán más adelante esta semana para las becas para el año escolar 2025-2026. ¡Pronto habrá más detalles!

Utilice el código QR o visite givehope.nebraskaopportunity.org para iniciar el proceso. Los fondos donados **antes de fines de octubre** contribuirán a los fondos de matrícula para el próximo año escolar. Envíe un correo electrónico a.jeremy@nebraskaopportunity.org si tiene alguna pregunta.

SCRIP – ORDENA PARA GANAR UNA TARJETA DE REGALO DE \$100

Las personas que realicen un pedido de Scrip en línea o en persona entre AHORA y el mediodía del **domingo 27 de octubre** participarán en el sorteo de una tarjeta de regalo Scrip de \$100. El sorteo se llevará a cabo en el Festival de Otoño. Los Scrip se pueden comprar en línea en RaiseRight.com, en la Rectoría en cualquier momento durante el horario de oficina habitual o en domingos selectos entre misas. Envíe un correo electrónico a Jennie Korth a jenniekorth@gmail.com o envíe un mensaje de texto al 402-366-4218 si tiene preguntas.

FÚTBOL JUNIOR BOLTS

El programa de fútbol americano Jr. Bolts se unirá a la Liga de Fútbol Juvenil de Lincoln (LYF) el próximo otoño de 2025. Aunque no está afiliado oficialmente a ninguna de nuestras escuelas ni a Pius X, está comprometido a crear un programa de fútbol sólido que sea orgullosamente católico y que busque hacer crecer al individuo a través del atletismo.

Si está interesado, complete una breve encuesta: <https://forms.gle/pvxbeb8W2ngKgxza7>. La Liga LYF está abierta a estudiantes de 3.º a 8.º grado. Hay 5 niveles de habilidad/edad diferentes (A, B, C, D y novato). Si hay suficiente interés, la esperanza es tener un equipo en cada nivel. ¡No dude en comunicarse con jrboltsfootball@gmail.com si tiene alguna pregunta!

CAMPAMENTO PADRE-HIJO

El Regnum Christi de la Diócesis de Lincoln organiza un campamento para padres e hijos en el Campamento Kateri Tekakwitha. Hombres, compartan un fin de semana en el Campamento Kateri Tekakwitha con sus hijos de 3.º a 8.º grado. Disfruten de un tiempo desconectados, compitan en juegos con y contra su hijo y compartan su fe. **Del 15 al 17 de noviembre de 2024.** Patrocinado por el Regnum Christi. Comuníquense con Michael Donlan, donlanmichaelj@gmail.com, para obtener más información.

Traducido por Google Translate